
01/11/2023 – 31/10/2024  
All information in this document is subject to change.  
Les informations contenues dans le présent document sont susceptibles d'être modifiées. 

www.beachcomber.co.za

A one-of-a-kind treat for a romantic or family stay.
Pour un séjour en amoureux ou en famille.

Beachcomber 
Experiences
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HONEYMOON EXPERIENCES BY BEACHCOMBER

5-star massage  /  Massage 5-étoiles 
•  3 ranges of treatment are offered : The Art of Bath for Two – minimum 45 min, The Affinity Arts’ Santa Yoga 

DUO – 30 min, The Art of Holistic Touch – 30 min 
•  3 gammes de soins offertes : L’Art du Bain pour deux – minimum de 45 min, Les Arts Affinitaires du Santa Yoga 

en duo – 30 min, L’Art du Toucher Holistique – 30 min 

4-star massage   /  Massage 4-étoiles 
• B(e) BEAUTIFUL Body and Mind DUO body scrub combined with a personalised “Terroir des îles” massage – 1hr 

• B(e) BEAUTIFUL Body and Mind DUO suivi d’un massage sur mesure « Terroir des îles » – 1h 

Boat cruise at sunset  /  Coucher de soleil à bord d’un bateau  
• Drinks and canapés included – 1hr  /  •  Offre comprenant boissons et canapés – 1h 

Introduction to scuba diving  /  Baptême de plongée 
• A pool dive followed by a lagoon dive with a certified instructor -  3hr 
• Plongée en piscine, suivie d’une immersion dans le lagon – encadrée par un moniteur certifié -  3h 

Full-day boat trip  /  Promenade en bateau 
• Barbecue, water, drinks and cocktails served on board. Including a discovery trip to the northern islands and snorkelling 

• Offerts à bord : barbecue, eau, boissons et cocktails. Découverte des îles du nord et plongée libre 

Mauritian cooking class  /  Classe de cuisine Mauricienne 
• Duration / Durée – approx – 1hr

Horseback ride around Le Morne  /  Balade à cheval autour du Morne 
• An equestrian and cultural experience – 1hr  /  •  Expérience équestre et culturelle - 1h 

Mountain hiking at Le Morne  /  Randonnée pédestre à la montagne du Morne 
• Guided climb up a legendary peak .  minimum 3hrs  / 
• A l’assaut d’un sommet mythique accompagné d’un guide - min 3h

Bless India dinner at Le Mahiya Restaurant  /  Dîner « Bless India » au restaurant Le Mahiya 
• The dinner package includes: Mahiya signature welcome cocktail  •  Traditional Indian “Lassi” or a glass 

of sparkling wine  •  Traditional Indian outfits and accessories for the couple  •  A set menu 

• Compris dans la prestation : Cocktail de bienvenue Mahiya  •  Boisson indienne « Lassi » ou un verre de vin 
mousseux •  Vêtements traditionnels et accessoires indiens pour le couple  •  Menu prédéterminé 

Photoshoot - Capturing your happy moments/  Immortalisez vos instants de bonheur 
• Trou aux Biches Beachcomber: Guests will receive a signature photo and all the pictures taken on a USB flash drive 

Beachcomber vous fait cadeau d’un shooting photos qui mettra en valeur les différents chapitres de vos vacances 

• Shandrani Beachcomber: Guests will receive a selection of edited pictures sent by email. 
Les clients recevront une sélection de photos retouchées par courriel. 

Romantic beach dinner  /  Dîner romantique sur la plage 
• Romantic beach dinner feet in the sand in a set location (Excluding Lobster). 

Drinks included for couples booked on All-Inclusive or Serenity Plus. 

• Dîner romantique sur la plage les pieds dans le sable dans un espace dédié (Excluant la langouste). 
Boissons incluses pour les couples réservés en formule Serenity ou Serenity Plus.

Speedboat outing in the Eastern lagoon (Not exclusive)   /  À la découverte du lagon de l’est 
(Non exclusif)  
• Bay of Mahebourg and Grande Rivière Sud-Est Waterfalls followed by snorkelling near Ile aux Aigrettes. 
• Water, drinks, local beer and light snacks (sandwiches and salad) are served on board - approx. 3hrs 

• Cap sur la baie de Mahébourg, les chutes de Grande-Rivière-Sud-Est et séance de plongée en masque et tuba à 
côté de  l’île aux Aigrettes  •  Offerts à bord : eau, boissons, bières locales et collations légères (sandwiches et 
salades) - approx. 3h 

Wild South Guided Bike Tour  /  Randonnée dans le Sud sauvage* 
• A 1h30 mins guided trip along the South Eastern coast from the resort, discovering this amazing coastal region,

its wilderness and unique fauna and flora. 
• Une visite guidée d'une heure et demie le long de la côte sud-est depuis le resort, à la découverte de cette 

magnifique région côtière, de sa nature sauvage et de sa faune et flore uniques. 
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Family friendly experience - may involve a supplement  / Expérience adaptée aux familles - peut comprendre un supplément.
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HONEYMOON EXPERIENCES BY BEACHCOMBER

 Candlelight dinner  /  Diner aux chandelles 

• 3 course menu at La Casa or L’Horizon  restaurant. Including drinks if guests are on All-Inclusive only 
• Menu 3 plats à L'Horizon ou La Casa - les boissons sont incluses uniquement si le couple est en All-Inclusive 

• 3 course menu at Nautic restaurant. Including drinks if guests are on All-Inclusive only
• Menu 3 plats au restaurant Nautic. Les boissons sont incluses uniquement si le couple est en All-Inclusive 

• 3 course menu at Navigator Restaurant. Including drinks if guests are on All-Inclusive only 
• Menu 3 plats au Restaurant Navigator. Les boissons sont incluses uniquement si le couple est en All-Inclusive 

Explore the folklore of Port Louis  /  A la découverte de Port Louis et son folklore 
• A discovery tour in a private car with driver– approx. 4hrs  •  Available Monday to Friday
• A choice of two itineraries. La Citadelle : Cap Malheureux, Port Louis - La Citadelle, Caudan Waterfront and Port 

Louis Market or  City Tour : Cap Malheureux, City tour of Port Louis, Caudan Waterfront and Port Louis Market
• Une visite-découverte en voiture privée avec chauffeur– approx. 4h  •  Disponible du lundi au vendredi  •

Un choix de deux itinéraires. La Citadelle : Cap Malheureux, Port Louis - La Citadelle, Caudan Waterfront et le marché 
de Port Louis ou City Tour : Cap Malheureux, visite de Port Louis, Caudan Waterfront et le marché de Port Louis
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Family friendly experience - may involve a supplement  / Expérience adaptée aux familles - peut comprendre un supplément.
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FAMILYMOON EXPERIENCES BY BEACHCOMBER

Family photo shoot  /  Photoshoot en famille 
• 30 - 40 photos on a USB flash drive or by WeTransfer /  30 - 40 photos sur clé USB ou par WeTransfer 

Family cooking class  /  Classe de cuisine en famille 
• Menu excluding drinks  /  Menu excluant les boissons 

Family beach dinner  /  Dîner sur la plage en famille 
• Paradis Beachcomber: Family-style menu with water + 1 bottle of Château Paradis wine
• Menu avec eau + une bouteille de vin Château Paradis

• Dinarobin Beachcomber: Menu excluding drinks / Menu excluant les boissons

• Victoria Beachcomber: 3 course menu excluding drinks  / Menu 3 plats excluant les boissons 

• Mauricia Beachcomber: Menu excluding drinks  /  Menu excluant les boissons 

Painting workshop / Atelier de peinture 
• Whether you want to shake things up and inspire leaps in creativity or learn more, The painting workshops 

are the best way to go. Start planning your next artistic growth spurt now! /  Si vous voulez tenter de nouvelles 
expériences, stimuler votre créativité ou en apprendre davantage, les ateliers de peinture sont vos meilleures options. 
Planifiez dès maintenant votre prochaine période d’exploration artistique ! 

Family tennis lesson OR fitness session OR mountain hike at Le Morne  /   
Cours de tennis OU fitness OU balade sur la montagne du Morne en famille 
• On reservation (24hrs notice)  - 45 min  /  Sur réservation ( 24h en avance). - 45 min 

Dolphin encounter OR fishing trip  / Sortie de pêche ou rencontre avec les dauphins 
•  Available every day (dolphins: 7.30a.m. - 9a.m.; fishing: 3.30p.m. - 5p.m.) - Soft drinks and water included 
• Disponible tous les jours (dauphins de 7h30 à 9h, pêche de 15h30 à 17h) - boissons gazeuses et eau comprises 

Family golf session  /  Golf en famille 
• Paradis Beachcomber: Paradis Golf Club – 1hr

Family Dinner at Navigator  /  Dîner au Navigator en famille 
• 3 Course Menu excluding drinks  /  Menu 3 plats excluant les boissons 

Complimentary 5-hour babysitting service  /  5h de baby-sitting offertes 
• Duration / Durée : 5h

Family Speedboat trip in the South Eastern Lagoon (Not exclusive) / 
À la découverte du lagon du Sud-est en famille  (Non exclusif) 
• Bay of Mahebourg and Grande Rivière Sud-Est waterfalls followed by snorkelling near Ile aux Aigrettes. 
• Water, drinks, local beer and light snacks (sandwiches and salad) are served on board - approx. 3hrs.
• Cap sur la baie de Mahébourg, les chutes de Grande-Rivière-Sud-Est et séance de plongée en masque et 

tuba à côté de l’île aux Aigrettes • Offerts à bord : eau, boissons, bières locales et collations légères 
(sandwiches et salades) - approx. 3h. 

Yoga + massage experience  /  Expérience yoga + massage 
• Children from 6 years old have access to the spa from 11a.m. to 3p.m. • Access to the steam bath is 

allowed from the age of 15         
• Les enfants à partir de 6 ans ont accès au spa de 11h à 15h • L’accès au bain de vapeur est autorisé à partir de 15 ans
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